



あけまして おめでとうございます



令和2年が幕を開けました。今年の話
題と言えば何と言っても東京オリンピック・
パラリンピックです。

日本代表の選手のみなさんには今年の干
支「ねずみ」にちなみ、すばしっこく元気
いっぱい躍動してもらいたいですね。

また、オリンピック・パラリンピックは
海外の方々に日本のすばらしさをアピール
する絶好の機会でもあります。

過去にもサッカーやラグビーのワールド
カップにおいて、ゲーム終了後、日本の観
客が自主的に競技会場の清掃を行う姿が世
界から称賛を浴びたというニュースは、同
じ日本人としてとても誇りに思える話題で
した。「来た時よりも美しく」という日本人
の美意識やおもてなし、奉仕の心の表れと
言えるでしょう。

また、日本選手の応援だけでなく、外国
のことを調べたり国歌を覚えたりすること
でたくさんの国の選手を応援しようという
取組もネット上で広がりを見せているそう
です。競技会場に足を運ぶことはできなく
ても様々な形で選手を応援したり、オリン
ピック・パラリンピックを盛り上げたりす
ることがで
きるのです
ね。

さて、本日
の始業式で
は全校児童
を代表して



1年生の絢世さんが「時計を正しく読める
ようになること」「手伝いや片付けに励む
こと」「サッカーをがんばること」を3学期
の目標として発表してくれました。

みなさんも絢世さんに負けないよう自分
の立てた目標に向かって粘り強く取り組む
一年にしてほしいと思います。

がんばれ「チーム諸塚」！

「がんばってほしい」と言えば、今月
13日日曜日に宮崎市で開催される市町村
対抗駅伝大会に向け、毎日練習に励んでい
る人たちです。本校からは、

5年生…慎太郎さん	乃愛さん
6年生…強太さん	賢斗さん
	空良さん
	れいなさん

の6名がエントリーしています。



小学生から
大人まで12
人のランナ
ーが40kmの道
のりを1本の
たすきでつな
ぐこの大会。
6人全員が本

番のレースに出場できる訳ではありません
が、大会までいっしょうけんめい練習に励
んできた努力にまったく差はありません。

ふるさと諸塚村の期待を一心に背負って
力走する選手のみなさんに心からエールを
送りたいと思います。

フレーフレー

もろっか！

